

■ COULANGES-SUR-YONNE

Un projet de rénovation de l'éclairage public ambitieux et innovant



MAQUETTE. Le futur éclairage de la place de la mairie.

Un des nombreux projets de la mandature de Marcel Chevillon, maire de Coulanges-sur-Yonne, est la rénovation globale de l'éclairage public devenu obsolète au fil des années. Le Syndicat départemental d'énergies de l'Yonne le subventionne et y apporte son expertise. Le but visé est certes la rénovation, mais aussi de s'inscrire plus largement dans une démarche globale de maîtrise des coûts de l'énergie, avec la mise en place de 153 points lumineux en LED connectées, afin de pouvoir faire varier l'intensité de l'éclairage en fonction de l'heure et des zones à éclairer prioritairement.

Des zones « noires » vont, elles, pouvoir être

éclairées, comme l'île, le city-stade ; d'autres seront mises en valeur, comme la place de la Mairie avec sa fontaine. Le hameau de Trion va bénéficier d'un éclairage solaire. Et les élus ont aussi opté pour la rénovation de l'éclairage du terrain de foot pour permettre à l'hélicoptère du Smur d'atterrir de nuit. Personne ne semble oublié dans ce projet où la sécurité des habitants est une priorité.

Exit les zones noires, un bel esthétisme, une économie d'énergie estimée à 50 %, une subvention du SDEY de 70 % et une maintenance de 5 ans ! Voilà qui caractérise « un projet ambitieux mais devenu indispensable pour Coulanges », selon Marcel Chevillon. ■